
 

 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

Notre Assemblée Générale s’est tenue dans notre 
nouvelle salle de réunion. Avec 85 participants, les 
Elus et les représentants d’autres associations, notre 
AG est un vrai succès, à l’image de notre Chantier. 
On ne va pas nous faire croire qu’ils sont venus 
seulement pour les “merveilles à Jean” ... excellentes 
de surcroît ! 
 
Les rapports moral, d’activité et financier ont tous 
été adoptés à l’unanimité (voire plus !).  
 
Le CA est maintenant composé de 10 membres, 
dont 8 sortants (qui se représentent), auxquels 
s’ajoutent deux petits jeunes, Bernard Jaulin, dit Bill 
et Frédéric Laurent dit Fred.  
Michel PARENT, maire de Le Château d’Oléron, 
nous a encensés et promis à un bel avenir. Il s’est 
engagé pour le curage des vases du côté de notre 
ponton pour cette année. 
 
Comme dab, tout s’est terminé par un apéro / festin 
dans l’ambiance que vous connaissez. 
 
Le CA réuni ce 4 avril a élu le  « nouveau bureau » 
pour les 3 ans à venir : 
 
  -Président  Jean Augé 
  -Vice-Président  J. Claude Pelletier 
  -Trésorière  Liliane Vic 
  -Trésorier Adjoint Christian VIC 
  -Secrétaire  Gérard Beauvery 
  -Secrétaire Adjoint Alain Pelletier 

 

 

 

En marge de notre AG  
 dans notre P’tit Musée 
 

Gérard MONTEAU 
 

discret et passionné, a présenté une 
collection de 9 superbes maquettes de 
bateaux de sa réalisation. 
 
Les maquettes sont fabriquées au 1/10

ème
 

et  d’une totale fidélité aux originaux. 
 
Celle de Notre-Dame de la Clarté est d’un 
réalisme tel, qu’on l’imagine navigante. 

L’AG 2018 du 24 mars 2018 

 

Chantier Naval Robert Léglise 

Patrimoine Maritime Oléronais 
 (Lat. N 45°53′02,2″ Long. W 1°11′32,7″)  

 

chantier-leglisepmo@orange.fr 
 

CONSEIL D’ADMINISTRATION d’AVRIL 2018 
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L’abri du marin 
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Etes-vous à jour de votre adhésion 2018 ? 
Une première mesure prise par le nouveau bureau, l’adhésion 2019 passera de 20 € à 25 € !!! 
Dès que Notre-Dame a libéré le terre-plein, Fort Royer nous amène son ponton, le plancher est à refaire 
Appel aux bonnes volontés pour assurer les permanences des mardis, mercredis et vendredis après-midi. 
Un banc d’affûtage d’outils et une voilerie seront ouverts dans l’agrandissement. 
Nommé « customiser », Alain Rivat va faire subir un « lifting » à la cabane jaune, dès le soleil revenu. 
Le Chantier Léglise organise le pique-nique à Gatseau le dimanche 17 juin 

 
 
 
 

 
    

  
Notre-Dame de la Clarté est en cale sèche 

- l’ancien puit de dérive a été démonté. Xavier a préparé les bois, leur assemblage est commencé 
- la dérive déposée est en cours de restauration 

  

 
 

C’était avant l’AG, il fallait briquer le P’tit Musée, pour recevoir dignement les maquettes de Gérard Monteau. 
Travail ingrat et minutieux, les volontaires à la poussière n’étaient pas nombreux 

Les armateurs réunis, Henri-Rose-Patrick sont 
heureux de vous présenter Aziyadé. 

Caréné de neuf, il est prêt à prendre la mer. 

Bientôt les beaux jours, le matelot Gérard, dit Coco, refait 
une beauté à la lasse GERARD, qui appartient à Gérard. 

C’est ainsi (soit-il) 
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